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第１０回ゆいの杜小学校開校準備委員会の結果について 

 
■ 開催結果概要 
 １ 日 時  令和２年６月９日（火）１８時～１９時１０分 

 ２ 場 所  清原中央小学校 体育館 

 ３ 出席者  ゆいの杜小開校準備委員会 ２４名（欠席４名），教育委員会事務局１５名 

４ 内容と結果 

⑴ 校章デザイン案の投票（案）について 

  ⇒ 校章デザイン案の投票案を了承。６月１５日から投票できるように進めていく。 

⑵ 校歌の歌詞キーワードの募集（案）について 

⇒ 校歌の歌詞キーワードの募集案を了承。こちらも校章デザイン案の投票と併せて，６月１

５日より開始できるように進めていく。また，校歌作成を依頼する音楽専門家については，

教育委員会で複数の候補者の方から１名を決定し，次回の開校準備委員会で報告する。 

 

■ 開校準備委員会での主な意見 
＜校章デザイン案の投票（案）について＞ 

○ 大人の校章デザインの投票は，世帯ごとに１票だけ投票できるのか，それとも世帯の人数分

の投票ができるのか。（開校準備委員会） 

 ⇒ 世帯の人数分の投票が可能である。（事務局） 

 

＜体育着の選定について＞ 

○ 体育着は男女兼用のものを選定してほしい。（開校準備委員会） 

 ⇒ 業者から提出された７つの体育着デザイン案は，全て男女兼用である。（事務局） 

○ 体育着を選定するにあたり，清原中央小にて学級単位での投票とあるが，保護者は選定に関

わることはできないのか。（開校準備委員会） 

 ⇒ 体育着選定委員会に参加してもらうＰＴＡの代表の方々に保護者としての御意見をいただ

き，その後，体育着選定に児童の気持ちを汲むための学級単位での投票をしていきたい。（事

務局） 

○ 通学帽の選定についてはどう進めていくのか。（開校準備委員会） 

 ⇒ 通学帽のデザインについては，校章が大きな部分を占めるため，校章デザインが決定次第，

選定準備を進めていく。（事務局） 

○ 体育帽の選定についてはどうするのか。（開校準備委員会） 

 ⇒ 清原中央小の体育帽については校章が入ったものだが，ゆいの杜小の体育帽については，一

般的に販売されている体育帽を使用できるよう，校章を入れないものとする。（事務局） 

○ 体育着が，周辺の小学校と同じようなものになってしまうことはないか。（開校準備委員会） 

 ⇒ 業者には，事前に清原地区における他の小学校の体育着について確認をしてもらい，同じよ

うなものは提案しないよう確認済である。（事務局） 

 

＜通学路について＞ 

○ 通学路について，詳しいことは現場を確認しながら決めていけるとよい。（開校準備委員会） 

 ⇒ 合同点検で現場を確認し，皆さんの意見を伺いながら安全な通学路を設定していきたいと考

えているので，その際も協力をお願いしたい。（事務局） 

○ スクールゾーンの設定については，どう進めていくのか。（開校準備委員会） 

 ⇒ スクールゾーンの設定についても合同点検等で地域の方々の意見を伺いながら，警察と協議

を進めていく。（事務局） 
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 ○ さまざまな理由により登校班に入らず送迎をしてもらう児童もいると思うが，学校への登校

距離が短くなる中，登校班は必ず設定しないといけないのか。（開校準備委員会） 

  ⇒ 防犯という視点から考えると１人で登校することは好ましくなく，学校が近くても登校班を

設定した方が良いと考えているが，この件についてもワーキンググループの中で話し合いを進

めさせていただく。（事務局） 

 

＜子どもの家について＞ 

○ 定員１８０名の２階建ての建物を２棟建てる予定とのことだが，児童や指導員の使いやすさ

を考えて定員３６０名での建物１棟にできないのか。（開校準備委員会） 

 ⇒ 財政の面を考え経費削減ということで，今まで軽量鉄骨で子どもの家を設計してきたが，同

じような経費で大きな建物１棟を建てることができるのか検討させていただく。（事務局） 

○ 子どもの家の定員を３６０名とした経緯はどのようなものか。（開校準備委員会） 

 ⇒ 子どもの家の利用児童数を推計し，今後，子どもの家の利用者数が増加する見込みも考慮し

た上で最大利用者数を３６０名と設定した。（事務局） 

  


